

- Dans le domaine de l'éducation, les dépenses publiques sont passées, entre 1947 et 1984, de 147 à 1 237 dollars.
- Dans le secteur des soins de santé, les dépenses publiques entre 1947 et 1985, sont passées de 54 à 1 211 dollars par habitant en dollars réels.
- Les prestations directes versées pour assurer la sécurité sociale atteignaient près de 50 milliards de dollars en 1985, contre 3,83 milliards en 1947 et ce, pour l'ensemble des services sociaux, y compris la santé.

La concurrence plus ouverte avec les États-Unis a amené la croissance économique et a fait du Canada une société dynamique et distincte. Et ces quatre décennies d'efforts progressifs dans la voie de la libéralisation des échanges avec les États-Unis, n'ont pas fait de nous une société moins humaine, moins progressiste, moins canadienne.

L'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis soutiendra et renforcera la croissance et le développement.

L'Opposition n'a guère le souci de l'histoire et des statistiques, voire des faits. Sa tactique est simple - accuser... directement ou par insinuations... quiconque est en faveur du libre-échange de vendre la souveraineté du Canada.

- Brian Peckford est-il homme à sacrifier l'avenir de sa province?
- John Buchanan est-il homme à vendre sa province ou son pays?
- Frank McKenna serait-il un homme, peu clairvoyant, qui laisserait la menace pesée sur l'existence même de sa nation?
- Robert Bourassa est-il homme à abandonner l'avenir du Québec à un pays étranger?
- Les premiers ministres des quatre provinces de l'Ouest sont-ils hommes à faillir lorsque le bien de leur province et de leur pays est en jeu?

Ces huit premiers ministres ne cherchent-ils pas sincèrement le bien de leur pays en choisissant d'appuyer l'Accord de libre-échange? Assurément.